
                                        1ère compagnie de tir à l’arc d’Annemasse 

Réunion de bureau du 08 / 11 / 2021 

 

Présents : Karen VIAL, Agnès CLOT, Richard CORDEAU, Patrice BARA, Théo FERRY, François CERVO, 

Jacques MOGLIA, David GOUREAU.  

Excusés : Jacques AURAIX 

 

Richard souhaite la bienvenue aux nouveaux membres élus lors de l’AG du 22 / 10 / 2021 

 

Point sur la compétition des 4 et 5  / 12 /2021 

Matériel : demande faite par Jack. 

Buvette : Karen et Alexandre feront les achats le vendredi 3 / 12.Un archer s’est proposé pour faire la 

pâte à crêpes. 

Récompenses : CRJ : coupes aux 3 ères équipes ; Débutants jeunes : coupes 1er et 2e, médailles de 

bronze 3e à 5e ; Débutants adultes : médailles 

Installation : Rdv 8h30 MDS : Agnès, Karen, Alexandre, Jack, François ; 9h : Gymnase : Patrice, Théo, 

Valérie (à confirmer) + jeunes et parents 

Démontage : 17h30 dimanche 5 / 12 

Ruban passe sanitaire : commander par Richard  

Parking : Voir pour accès au parking du collège 

 

Postes au sein du Comité : 

Théo se propose pour seconder Patrice à l’informatique 

Jacques se propose pour gérer l’organisation des concours avec Jack 

David se propose comme secrétaire adjoint 

 

Dossier labellisation :  

Richard a reçu un mail de la référente départementale : dossier transmis au référent régional pour 

validation ; réponse mi-décembre de la FFTA 

 

Projet d’aménagement du terrain :  

Richard propose un projet pour obtenir la clôture du terrain, l’installation de sanitaires, l’éclairage et 

une salle de tir jouxtant le pas de tir. 

Prendre RDV avec la Mairie de Vétraz pour savoir si le terrain est constructible. 

Devis : sanitaires : 8 000€ ; clôture : 16 000€ 

Jacques se propose de venir avec Richard pour rencontrer les élus de Vétraz. 

 

Développement de l’arc à poulie : 

Achat de 2 arcs à poulie : 1 droitier et 1 gaucher. 

Devis à faire par Richard 

 

Proposition pour fidéliser les jeunes au sein du club : 



David a remarqué que lors de l’AG peu de jeunes archers étaient présents. Il fait la proposition de 

mettre en place un système de récompenses à remettre aux archers les plus assidus aux 

entraînements et compétitions qui seraient remises lors de l’AG afin de faire participer ces archers et 

leurs parents au sein du club. 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h45.  

Prochaine réunion de bureau : Lundi 6 / 12 à 20h à la Maison des Sports. 

Le secrétaire       Le président 

F.CERVO      R.CORDEAU 


